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Wali Kota 
 Singkawang 
Tjhai Chui Mie 
 menunjukkan 
 dokumen Komitmen 
Kemenpan RB.

lupi Dance Academy. Sempat 
ada jeda lama, akhirnya ber-
temu kembali dengan Ibu 
Marlupi dan semakin akrab.

Puspita Dewi Prijadi men-
gungkapkan rasa senangnya 
melihat perkembangan seko-
lah balet yang didirikan Mar-
lupi dan kini sudah berusia 
65 tahun. 

“Diteruskan generasi 
penerusnya. Berkembang 
dimana-mana bahkan orang 
luar negeri belajar kemari dan 

kepadanya, masih berusia 5 
tahun. 

“Bu Dewi lahir, saya buka 
sekolah balet. Ketika itu, Bu 
Dewi masih berusia 5 tahun 
belajar balet dengan diantar 
ibunya naik becak. Bu Dewi 
ini rajin belajar balet. Hingga 
sekarang peduli sama saya 
dan sekolah saya. Usia ibunya 
sama seperti saya. Perjalanan 
kita sangat panjang,” cerita 
Marlupi yang saat ini tengah 
merayakan ulang tahunnya 

ke 84.
Puspita Dewi Prijadi mem-

benarkan cerita Marlupi sang 
guru ballerinanya. “Saya sangat 
bersyukur sejak usia 5 tahun 
waktu itu masih TK, diantar 
mama belajar balet ke sekolah 
Ibu Marlupi ini,” ujar Puspita 
Dewi membuka cerita di masa 
kecilnya.

Waktu itu dia masih gadis, 
lanjut Puspita Dewi Prijadi, 
dirinya sangat senang menjadi 
bagian dari keluarga besar Mar-

diakui,” ujarnya. 
“Saya bangga menjadi mu-

rid Marlupi Dance Academy. 
Saya mengucapkan Selamat 
Ulang Tahun ke 65th Mar-
lupi Dance Academy  semakin 
berjaya dan sukses. Demikian 
pula dengan Ibu Marlupi, saya 
ucapkan selamat ulang tahun 
ke 84 tahun semoga awet 
cantik, sukses dan bahagia,” 
ujar Puspita Dewi Prijadi, 
Presiden Direktur PT Matahari 
Sakti. ● vivi

HUT ke-65 Marlupi Dance Academy, Marlupi Sijangga Hadirkan Murid Pertamanya Puspita Dewi Prijadi 

SINGKAWANG (IM) - 
Pemerintah Kota Singkawang 
berjanji akan terus menin-
gkatkan kualitas pelayanan 
gedung pelayanan publik dan 
memberikan pelayanan yang 
cepat dan sederhana kepada 
warga Singkawang.

Wali Kota Singkawang 
Tjhai Chui Mie mengatakan 
pemerintah kota  Singkawang 
berjanji akan memperbaiki 
kinerja Mall Pelayanan Publik. 

Hal ini menjadi perhatian 

Wali Kota Tjhai Chui Mie usai 
digelarnya penandatanganan 
Komitmen Kemenpan RB 
(Kementrian Pendayagunaan 
Aparatur Negaradan Re-
formasi Birokrasi) dengan 
Pemerintah Kota Singkawang 
pada Selasa (2/3) lalu. 

Surat komitmen tersebut 
ditandatangani oleh 38 kepala 
daerah kabupaten dan kota 
yang disaksikan oleh Mendagri.

Tjhai Chui Mie melan-
jutkan tujuan penandatanga-

nan surat komitmen tersebut 
adalah untuk mempercepat 
dan mempermudah masyara-
kat dalam mempersiapkan 
dokumen atau surat izin. 
Sekaligus untuk meningkat-
kan perekonomian nasional. 

Hal ini bermakna kema-
juan daerah bisa mendorong 
kemajuan nasional, ”kata Wali 
Kota Tjhai Chui Mie.

Wali kota Tjhai Chui Mie 
mengatakan pada penilaian 
Kemenpan RB tersebut Mall 

Pelayanan Publik Kota Sing-
kawang masih belum berhasil 
masuk dalam kategori baik. Se-
hingga pihaknya akan melaku-
kan evaluasi untuk menemukan 
hal apa saja yang menjadi ken-
dala demi meningkatkan pelay-
anan yang diterima masyarakat 
Kota Singkawang. Agar Mall 
Pelayanan Publik Kota Sing-
kawang bisa mendapatkan gelar 
terbaik di masa mendatang.

“MPP yang kita miliki ini 
belum mendapatkan predikat 

terbaik. Tetapi dibanding 
514 Kabupaten/Kota, kita 
sudah bagus karena memiliki 
MPP,” tandas  Tjhai Chui 
Mie. ● idn/din 

Pemkot Singkawang Berjanji Terus Perbaiki Kualitas Mall Pelayanan Publik

tara Indonesia dan Tiongkok, 
untuk berkembang menjadi 
kemitraan yang membangun 
kesejahteraan di Asia. 

Di masa wabah Covid-19 
ini, kerjasama kedua negara 
di bidang ekonomi mengal-
ami penguatan. Hal tersebut 
telah membuktikan hubungan 

diplomatik yang erat antara 
kedua negara. 

Menurut informasi Tiong-
kok menjadi salah satu negara 
investor terbesar di Indonesia 
pada tahun 2020 dengan nilai 
investasi sebesar 4,8 miliar 
dolar AS. Volume perdagangan 
mencapai 78,9 miliar dolar AS.

Arif  menyatakan disamp-
ing itu, Indonesia dan Tion-
gkok juga akan berkontribusi 
di bidang teknologi dan akan 
berinvestasi pada artificial 
intelligence (AI), blockchain, 
dan teknologi internet. 

Sedangkan Sekjen Jack Yao 
mengatakan dialog budaya an-

JAKARTA (IM) - China 
Indonesia Management As-
sociation (CIMA) Sabtu (13/3) 
lalu menyelenggarakan salah 
satu rangkaian dialog lintas 
budaya berupa forum online 
bertajuk Memahami Budaya 
Muslim Indonesia. 

Menteri Agama Yaqut 
Cholil Qoumas, Duta Be-
sar Indonesia untuk Tiong-
kok dan Mongolia Djauhari 
Oratmangun, Sekjen China 
Council for the Promotion of  
International Trade (CCPIT) 
Jack Yao, Founder sekaligus 
Chairman Mark Plus, Inc juga 
Co-founder CIMA Hermawan 
Kartajaya dan Chairman China 
Indonesia Management Asso-
ciation (CIMA) Arief  Harsono 
mengiuti acara tersebut sekal-
igus menyampaikan pidato.

Hubungan bilateral antara 
Indonesia dan Tiongkok tidak 
hanya diwujudkan dalam ker-
jasama politik dan ekonomi. 
Namun juga terwujud dalam 
kerjasama sosial budaya. Meski 
memiliki budaya yang sama 
sekali berbeda, Indonesia yang 
memiliki penduduk muslim 
terbesar di dunia bisa beker-

tara Indonesia dan Tiongkok 
dapat mempererat persaha-
batan kedua negara. 

Dia memperkirakan In-
donesia dan Tiongkok akan 
bekerja sama satu sama lain-
nya. Seiring dengan  imple-
mentasi ASEAN-China Digi-
tal Economy Cooperation 
Year 2020, kerja sama dengan 
Tiongkok diharapkan dapat 
semakin mendorong perkem-
bangan e-commerce di Indo-
nesia dan Asia Tenggara.

Dubes Djauhari Oratman-
gun menyatakan target Tion-
gkok dan Indonesia adalah 
berbagi masa depan bagi umat 
manusia. 

Hal ini terefleksikan dari 
kerja sama distribusi vak-
sin. Hubungan diplomatik 
antara Indonesia dan Tion-
gkok akan diperkuat untuk 
berkontribusi terhadap pe-
rubahan iklim, khususnya di 
bidang ekonomi. 

Mantan Menteri Badan 
Usaha Milik Negara Dahlan 
Iskan menytakan di Indone-
sia, sebagian penduduk asli 
masih berpandangan negatif  
terhadap etnis Tionghoa. Ini 

jasama dengan Tiongkok.
Menteri Agama Yaqut 

Cholil Qoumas mengatakan, 
meskipun Indonesia berpen-
duduk mayoritas Muslim, 
namun sebagian besar orang 
memiliki sikap yang moderat 
dan setuju dengan ideologi 
negara. Yakni sebesar 81,6% 
umat Islam Indonesia setuju 
dengan dasar negara Indo-
nesia yaitu Pancasila. Dan ini 
merupakan basis  dasar yang 
menjamin integritas negara. 

Ketua CIMA China Arief  
Harsono menyatakan kerja 
sama diplomatik Indonesia-
Tiongkok telah berlangsung 
lebih dari 70 tahun. 

Apalagi, beberapa bukti 
sejarah menunjukkan bahwa 
etnis Tionghoa Indonesia telah 
mengakar di Indonesia dan 
menjadi bagian dari bangsa 
Indonesia. 

“Indonesia dan Tiongkok 
meningkatkan hubungan per-
sahabatan melalui dialog eko-
nomi dan perdagangan lintas 
budaya,” tambahnya. 

Ada pun tujuan diben-
tuknya CIMA adalah untuk 
memperkuat hubungan an-

karena dampak dari sistem 
politik Tiongkok. Namun 
masyarakat Tiongkok tidak 
perlu khawatir karena umat 
muslim di Indonesia amat 
toleran. Oleh karena itu, 
kita harus berperan aktif  
bersama. 

Untuk mendorong komu-
nikasi timbal balik dan meng-
hilangkan kesalahpahaman 
di antara masyarakat kedua 
negara. 

Hermawan Kartajaya men-
gatakan sangat penting mema-
hami sosial budaya Indonesia 
dan Tiongkok. Memahami 
budaya suatu negara dapat 
memperkuat hubungan diplo-
matik antara kedua negara dan 
hubungan antar rakyat kedua 
negara.

Dia berharap CIMA bisa 
menjadi platform media un-
tuk memahami budaya kedua 
negara dengan lebih baik. San-
gat penting untuk memahami 
sosial budaya suatu budaya. 

Setelah kita memahami 
sosial budaya suatu negara, 
maka kita bisa lebih mema-
hami hukum dan politik negara 
tersebut. ● jhk/din 

BANDUNG (IM) - Con-
tinuous Beam K20 + 156 (69 + 
128 + 71) m dengan bentang 
terbesar dari seluruh jalur 
Kereta Cepat Jakarta-Bandung 
Rabu (8/3) pagi lalu tersam-
bung dengan aman dan akurat. 

Hal tersebut menandai 
progres besar lainnya dari 

pembangunan Kereta Cepat 
Jakarta-Bandung dan sebuah 
proyek penting dan sulit yang 
terkontrol.

Rigid Frama Continuous 
Beam DK20 + 156 memiliki 
panjang total 273,6 m, dengan 
bentang utama 128 m, tinggi 
port utama 25,5 m, dan tinggi 

girder 9,2 m. Merupakan struk-
tur layang dengan continuous 
beam bentang terbesar di 
seluruh jalur Kereta Cepat 
Jakarta - Bandung. 

Continuous beam diban-
gun dengan metode penu-
angan kantilever dari hang-
ing basket. Yang melintasi 

jembatan cable-stayed Grand 
Wisata yang melintang di atas 
akses ramp Jalan Tol Jakarta-
Cikampek. Hanging basket 
konstruksi berjarak kurang dari 
1 meter dari kabel baja terdekat 
dari jembatan tersebut. Kondi-
si sekitarnya rumit dengan 
tingkat resiko keamanan tinggi.

lokal. Selama periode puncak 
konstruksi, lokasi konstruksi 
tersebut mempekerjakan lebih 
dari 120 staf  pekerja lokal In-
donesia yang dipimpin oleh 28 
staf  teknis ahli asal Tiongkok. 

Lewat operasional praktis 
dan pelatihan on-site, telah 
membina sejumlah besar tena-

Konsorsium konstruksi 
Tiongkok yang dipimpin China 
Railway International Cor-
poration, anak perusahaan 
China Railway Group kon-
sisten membangun dengan 
sistem bumi putera. Dengan 
mengintegrasikan sekaligus 
memanfaatkan sumber daya 

ga profesional untuk kawasan 
lokal. 

Selama epidemi, mengam-
bil langkah tegas untuk me-
mastikan keamanan pencega-
han epidemi sambil mencatat 
rekor tinggi menyelesaikan 
sepasang segmen dalam 10 
hari. ● idn/din

Continuous Beam Bentang Terbesar Jalur Kereta Cepat Jakarta - Bandung Sukses Tersambung

China-Indonesia Management Association (CIMA) Gelar Forum China-Indonesia Management Association (CIMA) Gelar Forum 
Online Bertajuk Memahami Budaya Muslim IndonesiaOnline Bertajuk Memahami Budaya Muslim Indonesia

Continuous Beam DK20 + 156 Kereta Cepat 
 Jakarta Bandung. 

Continuous Beam DK20 + 156 telah tersambung 
dengan sukses.

FOTO BERSAMA: Staf pekerja yang berpartisipasi dalam upacara 
 penyambungan Continuous Beam DK20 + 156 berfoto bersama.

Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas (kiri bawah), Dubes Djauhari 
 Oratmangun, Dahlan Iskan, Hermawan Kartajaya (kanan bawah, kiri 
 pertama) dan Arief Harsono menyampaikan pidato dalam seminar online.

Puspita Dewi Prijadi bersama Marlupi di depan Gedung Marlupi Dance Puspita Dewi Prijadi bersama Marlupi di depan Gedung Marlupi Dance 
Academy.Academy.

Berlatih bersama.Berlatih bersama. Puspita Dewi Prijadi bersama sang guru balet.Puspita Dewi Prijadi bersama sang guru balet.

Amerika, Australia, Selandia 
Baru belajar kepada Fifi Si-
jangga dan Claresta Alim,” 
terang perempuan kelahiran 
Surabaya 27 Maret 1937.

HUT ke-65 Marlupi Dance 
Academy, Marlupi mengun-
dang murid pertamanya Pus-
pita Dewi Prijadi di gedung 
Marlupi Dance Academy, Jalan 
Pandan Surabaya. Keduanya 
berlatih bersama. Marlupi 
lantas menceritakan perihal 
murid pertamanya Puspita 
Dewi Prijadi yang saat belajar 

Marlupi menceritakan saat 
dirinya muda tidaklah mudah 
belajar balet, sehingga ia harus 
menempuh pendidikan ke luar 
negeri .

“Sekarang Marlupi Dance 
Academy diteruskan anak 
dan cucu saya, Fifi Sijangga 
dan Claresta Alim. Mereka 
sangat luar biasa lulusan 
luar negeri dan berprestasi. 
Mereka memiliki pengala-
man bagus, sehingga banyak 
orang dari Malaysia, Myan-
mar, Hongkong, Singapura, 

SURABAYA (IM) - Du-
nia tari balet Indonesia, bangga 
memiliki sosok Marlupi Sijang-
ga, sang maestro balet, pendiri  
Marlupi Dance Academy . 

Mar lup i  meng a takan 
dirinya mendirikan sekolah 
balet pada tahun 1956. Seko-
lah balet tertua di Indonesia 
itu kini merayakan HUT 
ke-65 dan memiliki 3.000 
murid yang belajar di Marlupi 
Dance Academy Surabaya, 
Jakarta, Jember, Kediri dan 
luar pulau. 



 SELASA 16 MARET 2021

JAKARTA (IM) - Pan-
demi Covid-19 masih belum 
mereda. Semua masih terus 
harus waspada dan selalu men-
jaga kesehatan agar tidak mu-
dah tertular virus ini.  

Berbagai upaya dilakukan 
Pemerintah untuk menjaga 
agar virus ini tidak berkem-
bang luas dan kini telah dilaku-
kan pelaksanaan vaksinasi yang 
diawali para pelaksana garda 
terdepan dalam pencegahan 
virus ini.

Bagi semua keluarga, tentu 
berharap tidak terpapar virus 
ini, karenanya asupan gizi san-
gat diperlukan untuk stamina 
terus terjaga. 

Selain vitamin, olah raga 
danlainnya  juga salah satunya 
asupan makanan yang hygine 

dengan tagline#Luar Biasa dan 
pendiri perkumpulan senam 
AWS3 (Andrie Wongso Se-
nam Sehat dan Senang), turut 
mencicipi menu yang tersedia 
sesuai pilihan. Ia merasa puas 
dan mengagumi resto yang 
tertata apik, milenial dan san-
gat cocok untuk keluarga dan 
harga yang pantas.

“Saya diundang makan, ka-
tanya makanannya enak-enak. 
Setelah saya icip-icip, ternyata 
memang luar biasa, lezat, dan 
bergizi serta menyehatkan. 
Saya juga senang dengan pe-
nataan ruang yang cocok buat 
anak muda dan keluarga, teru-
tama masa pandemic ini” kata 
Andrie Wongso, saat berkun-
jung, pada Jumat (12/03) lalu.

Menurut Andrie Wongso 

dan bernilai gizi baik. 
Nach, ada salah satu Resto 

di bilangan Puri Mansion, 
tepatnya di Jalan Lingkar Luar 
Barat, Kelurahan Kembangan 
Selatan, Kec Kembangan, Ja-
karta Barat bernama O! FISH.

Bertagline#Bukan Ikan 
Biasa, resto ini menggunakan 
bahan ikan yang bukan sem-
barang ikan dan sayuran segar 
serta minuman juice berbagai 
variasi yang fenomenal. 

O! Fish memiliki keistime-
waan, bisa pilih menu mau ikan 
apa, dideepfry/pansear dan 
mau side dishes sama saos apa 
bervariasi tergantungikan yang 
kita pilih. Ada salmon, cobia, 
sea bass dan ocean wagyu. 

Motivator No.1, Andrie 
Wongso yang sangat dikenal 

yang sempat berbincang serius 
dengan Founder Sutikno Sanu-
si dan Frans Atmaja, sentuhan 
makanan menyehatkan saat 
ini dicari konsumen, terutama 
yang ingin menikmati hidan-
gan Lezat dan bergizi.

O!Fish juga punya banyak 
keistimewaan, bisa pesan antar 
melalui aplikasi Grabb Food 
dan Go Food dengan packing 
yang hygene. 

Resto yang melaksanakan 
soft launching pada Jumat 
(5/3) ini langsung memberi-
kan diskon 50% saat Grand 
Launching mulai 12-14 Maret. 

Kini, O! Fish telah resmi 
dibuka, selain mudah dijangkau 
resto ini, cocok untuk milenial 
hang out dan keluarga disaat 
waktu yang senggang. ● bam

0!FISH, Resto #Bukan Ikan Biasa Resmi Hadir di Puri Mansion, Jakarta Barat 

SURABAYA (IM) - Men-
teri Pertanian bersama Menteri 
Perdagangan, Menteri BUMN dan 
Gubernur Jatim melepas produk 
pertanian senilai 140 miliar menuju 
12 negara tujuan. 

Salah satu produk yang diek-
spor adalah sarang burung walet.

Selesai acara tersebut, pada 
Jumat (12/3), Menteri Pertanian 
Syahrul Yasin Limpo berkunjung 
ke PT Surya Aviesta selaku produ-
sen sarang burung walet, dengan 
didampingi Dirjen Tanaman Pan-
gan, Dirjen Perkebunan, Dirjen 
Pengelola Sarana Pertanian, Kepala 
Badan Karantina Pertanian, dan 
instansi terkait. Mentan disambut 
langsung oleh Direktur Utama PT 
Surya Aviesta Agra Soeharsa.

Kemudian berkeliling pabrik 
melihat langsung proses produksi 
dan hasil sarang burung walet yang 
siap diekspor. Mentan Syahrul 
Yasin Limpo mengatakan produk 

“Terima kasih telah men-
dukung perusahaan kami. Men-
tan telah melihat semua proses 
produksi hingga produk eskpor. 
Terimakasih juga kepada pemer-
intah atas dukungannya kepada 
perusahan kami dan seluruh pe-
rusahaan walet untuk mendu-
kung ekspor sehingga membantu 
meningkatkan devisa negara,” 
tutur Agra Soeharsa setelah acara 
kunjungan berakhir.

Mentan Syahrul Yasin Limpo 
juga memberikan penghargaan 
kepada PT Surya Aviesta.

PT Surya Aviesta adalah pe-
rusahaan empat generasi turun 
temurun yang sejak awal mem-
produksi sarang burung walet. 
Hingga kini telah lintas abad, lebih 
dari 100 tahun usianya.  Soeharsa 
Muliabarata adalah generasi ketiga 
yang meneruskan perusahaan dari 
kakek dan ayahnya, kemudian kini 
diturunkan kepada ketiga putranya 

Frans Atmaja, Andrie Wongso dan Sutikno Sanusi.Sutikno Sanusi bersama Muljawan Jahya dan tamu 
kehormatan lainnya saat Grand Opening.

Sutikno Sanusi, Sella, Mira, dan Andrie Wongso.

Berbagai menu yang ada di O!Fish. O!Fish Puri Mansion.Suasana di resto.

Mentan bersama Radita Soeharsa, Arief Soeharsa dan 
Agra Soeharsa.

Meninjau pabrik.Mentan bersama Agra Soeharsa.

Produk sarang walet yang diekspor.Mentan menandatangani penghargaan.

SURABAYA (IM) M “T i k ih l h

Menteri Pertanian Dorong PT Surya Aviesta Menteri Pertanian Dorong PT Surya Aviesta 
Perluas Pasar Ekspor Sarang Burung Walet Perluas Pasar Ekspor Sarang Burung Walet 

esta, Agra Soeharsa, mengucapkan 
terimakasih atas kunjungan Men-
tan Syahrul Yasin Limpo bersama 
para dirjen dan jajarannya. 

ekspor untuk produk sarang bu-
rung walet ke Tiongkok, sehingga 
perlu didorong ke Benua Amerika 
dan Eropa,” jelas Mentan saat 

jumpa pers.
Produksi sarang buruung 

walet PT Surya Aviesta berasal 
dari Kalimantan, Sulawesi hingga 

Papua. Mentan mengatakan akan 
mendorong PT Surya Aviesta se-
cara maksimal, karena perusahaan 
padat karya. “Bila dikembangkan 

dengan memperluas pasar ekspor, 
maka akan menyerap banyak 
tenaga kerja,” ujar Mentan.

Direktur Utama PT Surya Avi-

sarang burung walet merupakan 
komoditas eskpor yang sangat 
diminati dunia. 

Oleh karenanya, disela kun-
jungan kerja ke Jatim, Mentan 
menyempatkan meninjau PT 
Surya Aviesta yang terkenal sebagai 
salah satu produsen sarang burung 
walet terbesar di Indonesia.

Mentan memastikan pemer-
intah siap mendukung PT Surya 
Aviesta dan seluruh produsen 
sarang burung walet di berbagai 
daerah untuk berkembang lebih 
besar terutama dalam memenuhi 
permintaan dari berbagai negara 
selain Tiongkok.   “Selama ini kita 
masih menguasai pangsa pasar 

yakni Radita Soeharsa, Arief  Soe-
harsa dan Agra Soeharsa selaku 
Dirut PT Surya Aviesta.

Pada 16 Mei 2014 PT Surya 
Aviesta merupakan perusahaan 
pada gelombang utama yang 
mendapat ijin ekspor ke Tiong-
kok dari CNCA (China’s Offi cial 
Constitution). 

PT Surya Aviesta memiliki 
kode resmi  perusahaan eksportir 
sarang walet asal Indonesia ke pasar 
Tiongkok. Semangat usaha yang 
dibangun adalah menjunjung tinggi 
profesionalisme, menjaga etika moral 
usaha, mengutamakan kepentingan 
konsumen dalam menyajikan mutu 
sehat dan terbaik. ● vivi

Mentan menunjukkan produksi sarang walet PT Surya Aviesta.

Tim resto O!Fish Puri Mansion.


